

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis Penelitian**

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, dimana penelitian ini merupakan suatu strategi yang menekankan pencarian makna, pengertian, konsep, karakteristik, simbol maupun deskripsi tentang suatu fenomena yang terjadi. Fokus dan multi metode bersifat alami dan holistik, mengutamakan kualitas, menggunakan beberapa cara, serta di sajikan secara naratif.

Jenis pendekatan penelitian ini adalah deskripsi. Penelitian deskriptif adalah penelitian yang berusaha mendeskripsikan suatu gejala, peristiwa, kejadian dan masalah yang terjadi saat sekarang. Jenis penelitian deskriptif kualitatif digunakan pada penelitian ini dimaksud untuk memperoleh informasi mengenai judul saya “PEMBERIAN BLT/PKH DAN MENTAL BEKERJA KEPALA RUMAH TANGGA DI DESA SEI NADORAS KECAMATAN BANDAR PASIR MANDOGGE”

#### **B. Lokasi Penelitian dan Waktu Penelitian**

Lokasi Penelitian ini di dilaksanakan di desa Sei Nadoras Kecamatan Bandar Pasir Mandoge Kabupaten Asahan. penelitian ini dilaksanakan pada dua bulan mulai dari bulan Mei 2021 sampai Juli 2021.

#### **C. Informasi Penelitian**

Penelitian ini tidak akan bisa berjalan dengan baik apabila tidak ada informan (orang yang akan memberi penjelasan dan data yang saya perlukan mengenai judul yang saya ajukan kepada jurusan saya. Oleh sebab itu yang

menjadi informan dalam penelitian ini adalah:

No	Nama	Jabatan
1	Muhikbar Harahap	Penerima BLT
2	Rubiah Rodiah	Penerima PKH
3	Niar Sinaga	Penerima BLT
4	Taufan Nasution	Sekretaris Desa
5	Tohir Manurung	Penerima PKH

Alasan saya memilih informan ini saya karna sumber-sumber informasi mengenai judul saya ini adalah aparat desa yaitu kepala desa, sekretaris desa, kepala dusun, tokoh agama dan tokoh masyarakat ada beberapa yang dapat bantuan sosial .

#### **D. Sumber Data**

Adapun sumber data dalam penelitian saya ini adalah:

1. Sumber data primer adalah sumber data yang diperoleh langsung dalam penelitian, yaitu keluarga dari penerima bantuan BLT dan PKH , para tokoh masyarakat, tokoh agama, kepala desa, serta masyarakat lainnya yang tinggal di desa Sei Nadoras.
2. Sumber data skunder adalah suatu data pendukung yang relevan dengan objek yang akan diteliti, data skunder yang dimaksud meliputi buku-buku dan literatur relevan yang dapat memberikan keterangan dan penjelasan dalam penelitian yang akan saya teliti.

### **E. Teknik Pengumpulan Data**

Untuk mengumpulkan semua data yang akan dibutuhkan saat dilapangan, maka peneliti menggunakan teknik-teknik sebagai berikut:

1. Observasi (pengamatan langsung), yaitu mengadakan langsung pengamatan mengenai dalam hal-hal yang berkaitan dengan objek-objek penelitian. Pengumpulan data dalam menggunakan observasi berperan serta digunakan untuk mengungkapkan makna suatu kejadian dari *setting* tertentu, yang merupakan perhatian esensial dalam penelitian kualitatif.
2. Wawancara adalah salah satu teknik yang dapat digunakan untuk mengumpulkan data penelitian. Secara baku dapat dikatakan bahwa wawancara (*interview*) adalah suatu kejadian atau suatu proses dalam interaksi bahwa wawancara (*interview*) dan sumber informasi atau sebagian orang yang di wawancarai (*interview*) melalui komunikasi langsung. Tujuan dari wawancara ini merupakan untuk mendapat informasi tentang judul yang akan saya teliti.
3. Dokumentasi yaitu mode yang digunakan untuk mencari dengan jelas data yang akan kita teliti yaitu berupa catatan buku, surat, kabar, atau dokumen yang menjadi pendukung dalam penelitian. Dalam suatu penelitian kualitatif dokumen dan berupa foto diperlukan, sehubungan dengan *setting* tertentu yang digunakan untuk menganalisis suatu data.

### **F. Teknik Analisis Data**

Setelah data yang digunakan terkumpul dalam menggunakan suatu teknik pengumpulan data atau instrumen yang diterapkan, maka yang akan dilakukan

kegiatan selanjutnya adalah melakukan suatu analisis data. Padainti pengolahan atau analisis suatu data ada dua cara, yang berpedoman pada data tersebut.

penelitian yang menggunakan data kualitatif. Dalam hal ini penelitian kualitatif mengajak seseorang agar mempelajari sebuah masalah yang ingin diamati secara mendasar dan mendalam sampai ke akar-akarnya, menurut( Miles dan Huberman, 1994), ada beberapa langkah dalam tujuan yang akan dilakukan untuk menganalisis data kualitatif yaitu:

1. Reduksi data

- a. Reduksi data diartikan sebagai tahap dalam pemilihan, pemusatan dan perhatian pada penyederhanaan, pengabstarakan dan transformasi data “ kasar” yang terlihat dalam catatan-catatan tertulis di lapangan.
- b. Reduksi data berlangsung terus- menerus selama jalan penelitian berlangsung.

2. Penyajian data

- a. Dalam suatu penyajian data adalah sebagai sekumpulan mengenai informasi yang tersusun yang akan memberi suatu kemungkinan adanya sebuah penarikan dalam suatu kesimpulan dan dalam suatu pengambilan tindakan.

3. Menarik kesimpulan

- a. Dalam penarikan suatu kesimpulan dengan cara menyusun informan yang ada pada penyajian data.tahap selanjutnya yang akan dianalisis data kualitatif adalah pengambilan kesimpulan dan verifikasi. Sejak pertama pengumpulan data, peneliti telah merangkai dan mencatat serta memberi makna tentang hal yang akan diperoleh dan diketahui ketika dalam melakukan wawancara dilapangan.